

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



唐津市立西唐津小学校  
学校だより 第 134 号  
令和7年12月 24日(水)  
文責 校長 古川 雅



学校 HP

## ～保護者の皆様・地域の皆様へ～

本日で、西唐津小学校の2学期が終了いたしました。無事に2学期を終えることができたのも、保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

明日からは、クリスマス、お正月などの行事など、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。子どもたちは、冬休みのイベント、お出かけなど楽しみにしていることだと思います。

冬休みは、お家の方のお休みの時期と重なることが多く、「家庭にかかる休み」と言われます。どうぞ、2学期の振り返り、今年1年の振り返りを行うとともに、子どもの話をたくさん聞いて、たくさん褒める時間を設けていただければと思います。3学期は、1月8日（木）スタートです。穏やかなお正月をお過ごしください。

### 月曜日の様子から



月曜日の5時間目は、大掃除とワックスがけの準備が行われました。

これまで使ってきた校舎をきれいにするとともに、教室や特別教室にワックスがけができるように、部屋の中のものを出した後、隅々まで掃除を行いました。

## スマホ・ゲーム使い方講座を行いました



1, 2年生は3時間目、3~6年生は4時間目に「スマホ・ゲームの使い方講座」を行いました。

「スマホもゲームも使い方次第、使う人間が大事」「スマホとゲームは『時間』『課金』『対人』を考えることが大切」などの話が、具体的な事例をあげたり、○×で回答したりしながら進められていきました。

お家でも、ぜひもう一度話題にして家庭での約束を確認してください。

